
INDICAÇÃO
N.º 1833/2009

“Solicita  ao  Executivo  o 
recolhimento  de  todas  as 
podas que estão nas margens 
das  ruas  do  Bairro  Barra  do 
Una”.

Senhor Presidente,

  
 O vereador infra-assinado nos termos regimentais  
em vigor,  INDICA ao  Exmo. Senhor  Prefeito  Municipal,  digne-se  Sua 
Excelência, que envide esforços junto ao setor competente para que se  
torne possível o recolhimento de todas as podas que se encontram nas  
margens das ruas do bairro da Barra do Una.

Justificativa: Justifica-se tal solicitação haja vista as  
condições em que se encontram tais restos de poda, podendo abrigar  
animais  transmissores  de  doenças  e  dificultando  o  trânsito  de  
pedestres.

Plenário da Câmara Municipal, Sala Vereador ZINO MILITÃO DOS SANTOS.
11 de Maio de 2010.

JOÃO AMÂNCIO DOS SANTOS 
“Noca”

Vereador
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